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《 会 務 報 告 》 　　

米山記念奨学会より「ハイライトよねやま248号」が届きました。

鹿児島県より「グラフ鹿児島」11月号が届きました。

堀之内茂・悦子様より喪中につき年末年始の挨拶文が届きました。

中園会長エレクト様より11/24LGBTに関する講演会の案内が届きました。

　連　絡　事　項

♦ 人吉RC豪雨災害(3000円）第2720地区(500円）の義捐金を集金しています。

♦

♢

ガバナー補佐活動費(1000円）を集金しています。

♢

♢
♢

それでこそ 一.好意と友情をふかめるか ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたリーダーを

ローローロータリー 一.みんなのためになるかどうか 育成することである

それでこそロータリー
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第2727回例会記録（11月10日）

国際ロータリー第２７３０地区

2020-2021年度

会長／梅垣晃一　　副会長/中園伸広　　幹事／竹﨑拓也　副幹事/米永貞嗣

場所:COCOOはしむれ

12:30～

令和2年 11月24日(火）

次　週　予　告第2728回例会 令和2年 11月17日（火）
幹事　竹﨑　拓也

  指宿ロータリークラブ週報

ロータリーソング

梅垣　晃一

四つのテスト

     ゲスト
ビジター

紹介

財団委員会(今林君）

＜それでこそロータリー＞

ゲストビジター

卓　話

64.00%

16名

出席義務

出席率

出席数

遠い時には　手を振り合おうよ 一.みんなに公平か を実施し、会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、

14名

25名

<四つのテスト＞ ＜ロータリークラブの目的＞

どこで会っても　やぁと言おうよ 言行はこれに照らしてから 本クラブの目的は「ロータリーの目的」の達成を目指し、

見つけた時にゃ　おいと呼ぼうよ 一.真実かどうか 五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェクト

玉城

訂正

◎ 伊地知・桑波田・新宮領・竹元・竹﨑・
春田・神宮司・中園・永吉・橋口・湯徳

告

60.00%
25名 (メークアップ者)

前々回
の

訂正

(欠席者)

※

※ 櫻井　博英
・皆さんコロナにかからないよう気をつけましょう。

・県民表彰おめでとうございます。

※ 玉城　康秀

※ 出口美冨一

※ 堀之内　茂
・所用の為早退致します。

☺ ニコニコＢＯＸ ☺ 第2727回例会発表分
   誕生祝い５０００円・結婚祝い5０００円

遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以上
無断欠席１０００円・その他随意

今林　重夫
・県民表彰を受賞しました。ありがたいことです。三木パストガバナーと一緒でした。

・写真をありがとうございます。

※

・誕生祝い有難うございます。

・また、写真頂きました。いつ、も有難うございます。

・職場訪問写真頂きました。

・いつも有難うございます。

・バイデン米国大統領勝利おめでとうございます。

今回￥19,000 累計69,000

梅垣　晃一

・今年は早くも11月になり、時が経つのが早く感じられます。

・先週は丹波小学校の運動会が無事に開催されました。当たり前の生活が出来る事をとても嬉しく

　思います。



会長挨拶

と言う事で市体育館をお借り致しております。例会事態はできておりますので嬉しく思います。指宿酒造さんの職場

訪問例会は皆さん多数ご参加いただき息子さんの慎太郎さんにも詳しく話して頂きました。通常通りの事をしていく

と言う事に喜びを感じながら引き続きしていきたいと思います。私の息子も丹波小学校の運動会もあり、また今月は

持久大会があるという事で普通の年中行事が進むことを願っております。一方で北海道は100人を超えるコロナ感染

♦

きダブル受賞でした。障害に携わって頂いている別府さんともに受賞で大変喜ばしく思いました。

♦

「ボランテァさん

の一言より」

＜週の情報誌＞

第2727回 令和2年11月10日（火）

先週は祝日により休会でしたので本日は予定通りの例会となります。いわさきホテルさんが昼間が営業できていない

　は大変でしたが心地

良い疲れと共に有意義

120食のお弁当作り

　な一日になりました。

RC」が中心になり「ロータリークラブとは」全く知らない人に良い資料ではないかと思います。三木PGは文化賞も頂

た。感動したのは負けた方が勝った方に電話をすると「パブリックエレクレーション」敗北宣言をしてその後郡内を

いるのですがまだわかっていない州があるとの事で今日はバイデンの勝利でバイデンブルーの青いシャツで決めまし

者がいるとの事で怖いなぁと思いこれからも手洗い・うがいをしっかりしていきたいと思います圧倒的にヨーロッパ
より日本の場合は死亡率が少ないです選挙の話で大阪の都構想は8時に投開票があり賛否分かれますが凄かったのは

11時頃結果発表が早かったのには驚きました。アメリカ大統領選挙は今のCNN・BBCニュースを見ると勝敗は決まって

資料は三木靖PGがお城の御楼門の講演と落成式のお祝いもコロナ騒ぎで流れてしまいました。この中に「鹿児島城西

財団委員会(今林君）

今月は財団月間と言う事で話させて頂きます。先ほどご紹介頂きました県民表彰を受けました手元にお配りしました

踏まないようにという事ですが、トランプはしそうでは無いですが2008年のオバマさんが初当選の際はマケイさんが

負けた時の敗北宣言が素晴らしかったとユーチューブでリビートされていましたアメリカ初の黒人の大統領でした。

11月誕生日(玉城君） 財団委員会(今林君）

県民表彰

おめでとう

ございます。

そら豆食堂(令和2年11月15日）

　　場所：ハクエイ新建材店


